

# やさしい

やりきる 支え合う 自律する

2025年(令和7年)7月1日(火)

福山市立加茂中学校 1学年通信 No.4

## 期末テストが終わりました。

1学期期末テストが終わりました。中学生になって初めての定期テスト、お子様のご家庭での頑張りはいかがだったでしょうか。9教科すべての復習を計画的に進めなければいけなかったのが、大変だったことと思います。続々とテストが返ってきますので、ご家庭でもお子様の学習内容の定着状況をご確認ください。できていることはしっかりと褒め、「自分の苦手な教科の復習をしよう!」という気持ちになる励ましを、よろしくお願いします。

### 生徒のふいかえいよい

- 提出物は余裕を持ってできた。テストではできる教科とできない教科の差が激しかった。すべての教科ができるようがんばります。
- 全て予定通りにはいかなかったけど、ある程度はできたので良かったです。次回へ向けて毎日コツコツとワークなどを終わらせていきたいです。
- (テスト発表期間中)「50時間勉強」という目標は達成できなかったけど、大きな目標にしたおかげで普段の倍の勉強ができた。次回こそは40~50時間勉強できるように頑張り、無駄でなかった自主勉もしていきたいです。
- 計画通りにはできなかったけど、ちゃんと1日2時間以上は出来たので良かったです。ワークがギリギリで終わったので良かったです。次回はちゃんと計画を立ててやらないといけないと思いました。ワークもちょこちょこ進めておこうと思います。
- 勉強がうまく全教科できなかった。時間がうまく使えなくて時間に間に合わなかった。できた教科とできなかった教科があった。次回は全教科勉強して、うまく時間が使えるように頑張りたい。次は全教科できるようがんばります。

## 2年後を見据えて今を大切に…

6月18日の授業参観・学級懇談、お忙しい中多くのご参加をいただき、ありがとうございました。懇談では、学校での様子をお伝えさせていただき、参加された方からはご家庭での様子など、お話を伺いました。

さて、3年生では、進路説明会が開かれました。県内のさまざまな高等学校の校長先生や教頭先生が来校され、それぞれの高等学校の特色や求める生徒像(ぜひ来てほしい生徒について)を話されました。高等学校の先生方の語られる生の言葉は、3年生一人ひとりが自分の行きたい高校を見つけたり決めたりする機会、そしてますます受験勉強に励む意欲につながるものとなったことと思います。1年生にとってはまだまだ先の話だと思われがちですが、中学校3年間はあっという間です。1年生の学習内容が定着していなければ、2、3年生の学習にも影響していきます。中学校1年生の夏休みを前にした「今」なら、まだ間に合います。1学期の学習内容で不安が残った単元や苦手だと感じている教科を重点的に復習する夏休みにしてほしいと思います。「今」を大切にすることが、2年後のしっかりとした自分につながると思い過ごしてほしいと思います。

## <7月・8月・9月の予定>

7月 1日(火)	各種委員会
7月16日(水)	各種委員会
7月18日(金)	終業式
7月23日(水)	三者懇談
7月24日(木)	三者懇談
7月25日(金)	三者懇談
8月25日(月)	始業式
9月 2日(火)	各種委員会
9月11日(木)	授業参観・学級懇談

